
ES NOVIEMBRE, PERO 
QUEREMOS FELICITAR 
ANTICIPADAMENTE LAS 
NAVIDADES Y EL 2025

Les sonará extraño esta felicitación navideña tan 
temprano. Sólo responde a una cuestión. La alcalde-
sa de Pozuelo, no nos permite a la oposición, hacer-
lo en la revista del mes de diciembre como debería 
ser lo habitual y normal (entiéndase normal por el 
centro de la Campana de Gaus).

Ella necesita todo el número de diciembre para su 
autobombo personal en las próximas fiestas. Una 
persona autoritaria, egocéntrica y poco o nada de-
mocrática al mando de un gobierno municipal a la 
deriva. ¿Saben las pozueleras y los pozueleros cuán-
tas reformas de gobierno llevamos en año y cinco 
meses de legislatura? Menos mal que la lista la hizo 
y propuso ella.

Dicho esto, quiero enviar un caluroso y emotivo sa-
ludo a todas las vecinas y vecinos de Pozuelo. Mi 
deseo como siempre es que este próximo año po-
damos vivir mejor, todos, no solo unos pocos, que 
suelen ser los mismos. Con un poquito mejor cada 
una de nosotras y nosotros, sería un gran paso 
adelante. Las personas avanzamos con pequeños 
gestos y detalles y ese ha sido, es y será nuestro 
trabajo siempre.

Este mes, nos tocan los Presupuestos 2025. Nos los 
han presentado para su debate, dicho sea, debate 
falso, presumo que no admitirán ni una sola enmien-
da. Presupuestos llenos de titulares y de poca reali-
dad que no se enfocan en las verdaderas necesida-
des de Pozuelo. Mientras nuestras infraestructuras 
públicas se caen a trozos, vamos a hacer jardines 
verticales para luchar contra el deterioro del medio. 
Oigan, si son ustedes los que admiten talas masi-
vas, paralícenlas en lugar de gastarse a posteriori 
en medidas que no tocan (buenas, pero no tocan).

Nuestro deseo para este 2025, es que este gobier-
no, nos haga un poquito de caso, se enfoque en lo 
social, deportivo, educacional y cultural y se deje de 
grandilocuencias.

¡Feliz 2025! Y que los Presupuestos nos traigan lo 
que nos merecemos y se lleven lo que no queremos 

Patricia Cabal
Concejala de Más Madrid Pozuelo

LA MOVILIDAD ELÉCTRICA, EL FUTURO QUE YA ESTÁ 
AQUÍ Y HAY QUE SEGUIR IMPULSANDO

Que el uso de vehículos con motor de combustión es un 
problema para el medioambiente y para la salud de las 
personas no debería pillar a nadie por sorpresa. El trans-
porte es el responsable del 30% de las emisiones de C02, 
que están provocando el aumento de la temperatura y de 
los fenómenos climáticos extremos. Por eso también la 
descarbonización de la movilidad tiene que avanzar mu-
cho más deprisa. Más si cabe tras ver nuevamente fenó-
menos climáticos como la DANA de Valencia, en el que la 
derecha y la extrema derecha se olvidan de hablar y con-
cienciar sobre el problema del cambio climático, además 
de mostrar una nula y dramática capacidad de gestión. 
 
Por otro lado, desde Europa ya han anunciado nuevos 
límites en nuestras ciudades para las emisiones de con-
taminantes nocivos para la salud de los coches conven-
cionales, de forma que para 2030 se tendrán que haber 
reducido prácticamente a la mitad. Una problemática que 
causa miles de muertes en España cada año ante la que 
tampoco se puede mirar a otro lado. 

Ante este escenario, desde el PSOE nos comprometemos a 
facilitar esta transición en Pozuelo con iniciativas reales y 
eficaces que hagan que nos posicionemos a la cabeza de 
la movilidad del futuro. Unas materias en que, a pesar de 
la concienciación internacional y el compromiso de Euro-
pa, el PP sigue sin actuar.
 
Por eso, proponemos en el Pleno ayudas para la instala-
ción de puntos de recarga para de vehículos eléctricos en 
viviendas, así como la instalación de una red local de car-
gadores rápidos en distintos espacios como aparcamien-
tos tanto polideportivos, centros culturales, etc., y promo-
ver su incremento en centros comerciales o gasolineras.

Ya en junio se aprobó en el Pleno la llegada de ‘BiciMad’, la 
bicicleta eléctrica y de sus respectivos puntos de recarga 
a propuesta del PSOE. Pero no queremos quedarnos solo 
ahí. Queremos ir más allá, y pediremos al Ayuntamiento 
también que fomente de verdad la presencia y el uso de 
los vehículos ‘carsharing’ o ‘motorsharing’ eléctricos. Así, 
los vecinos de Pozuelo podrán hacer uso de este transporte 
que se basa en el uso temporal de vehículos, que además 
ayudaría a descongestionar el espacio en la vía pública.

Por otro lado, otra iniciativa por la que se apuesta y que 
puede ser muy beneficiosa para el compromiso con la mo-
vilidad eléctrica, es el impulso del reemplazo de los vehí-
culos de reparto, especialmente a domicilio, por aquellos 
comprometidos con el medioambiente.

Una serie de iniciativas que son totalmente factibles, que 
posicionarían a Pozuelo como vanguardia en la movilidad 
alternativa, y no deberían ser ignoradas por un PP al que 
esperemos que esta realidad no le termine viniendo grande.

Ángel G. Bascuñana
Portavoz del Grupo Municipal Socialista
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NUEVOS PRESUPUESTOS: MAYOR INVERSIÓN

Colaboración y solidaridad son las dos palabras 
que mejor pueden definir la actitud de los pozue-
leros con los valencianos víctimas de la DANA. 
Sabíamos de la generosidad de nuestros vecinos, 
pero nuestras previsiones se han visto amplia-
mente superadas. En total algo más de setenta 
toneladas que ya están de camino hacia las zo-
nas afectadas.

A todos, tanto a los que han contribuido con sus 
aportaciones como a los que han trabajado en 
las labores de recogida, clasificación y embalaje, 
nuestro más sincero agradecimiento por volcarse 
en esta campaña. Un importante esfuerzo al que 
se ha unido el acuerdo del equipo de gobierno de 
destinar treinta mil euros, como ayuda de emer-
gencia, a los pueblos afectados. Una ayuda que 
se canalizará a través de Cáritas y de la Cruz Roja.  

Acuerdo al se une la aprobación, por la Junta de 
Gobierno, del proyecto de presupuestos para el 
próximo año. Unas cuentas que recogen, como 
circunstancia señalada, un incremento del capí-
tulo de inversiones que pasa de los once a los 
cuarenta millones de euros. Un importe que está 
destinado a la puesta en marcha de importantes 
proyectos de mejora para la ciudad.

Una apuesta decidida por el cuidado y protec-
ción del medio ambiente, con actuaciones tanto 
en el Parque de las Cárcavas como en el Monte 
de Pozuelo y el Arroyo de Pozuelo, donde se pre-
tende acondicionar su cauce, así como la rehabi-
litación integral de diez áreas de juegos infantiles 
y una importante actuación para luchar contra 
la contaminación que supone el tráfico rodado a 
través de la M-502 y la M-503.

Un aumento presupuestario, que alcanza el 74% 
en el área de deportes, casi dieciséis millones de 
euros, destinado a la mejora de las instalaciones 
deportivas que requieren importantes reformas: 
polideportivo Carlos Ruiz, Torreón, Valle de las 
Cañas y Pradillo. En definitiva, un presupuesto 
centrado en la inversión para la mejora de la ciu-
dad, pero sin que ello suponga merma alguna en 
las políticas de atención a las familias y a los co-
lectivos vulnerables.

Félix Alba Núñez
Portavoz del Grupo Municipal Popular

LOS ESPAÑOLES, UN EJEMPLO PARA 
LAS INSTITUCIONES

España vive un momento de duelo tras las devas-
tadoras lluvias torrenciales provocadas por la gota 
fría sufrida el pasado 29 de octubre. Una catástrofe 
natural que ha dejado un número aún desconocido 
de víctimas mortales, numerosos heridos y cuantio-
sos daños materiales.

En este drama vivido, las actuaciones de las Ad-
ministraciones Públicas han suscitado grandes crí-
ticas. La falta de asunción de un mando único, el 
escaso control estatal sobre la situación y la demora 
en desplegar a las Fuerzas Armadas desde el inicio 
han evidenciado deficiencias en la gestión de esta 
emergencia. 

Pero frente a este Estado fallido, donde ha impera-
do la falta de previsión y la descoordinación entre 
el Gobierno de España, el Gobierno autonómico y 
los ayuntamientos, los ciudadanos han reaccionado 
de manera ejemplar. Una vez más, los españoles de 
todos los rincones del país han dado una lección ex-
traordinaria de coordinación y solidaridad.

Por otra parte, hay que reconocer la inmensa labor de 
todos los equipos de rescate, de las Fuerzas Armadas, 
de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que 
han trabajado y están trabajando sin descanso.

Ante este panorama de conmoción nacional, resulta 
imperativo que las administraciones revisen y forta-
lezcan los protocolos de respuesta. Es crucial imple-
mentar medidas que garanticen una actuación rápida 
y coordinada para salvar vidas, atender a las familias 
afectadas y comenzar el proceso de reconstrucción de 
las áreas damnificadas.

En el caso concreto de nuestro municipio, es funda-
mental priorizar la revisión y actualización de nues-
tro Plan Territorial Municipal de Protección Civil. Esto 
fortalecerá la capacidad de respuesta de Pozuelo de 
Alarcón y permitirá mejorar la coordinación con la Co-
munidad de Madrid y el resto de los municipios de la 
región. Solo mediante una planificación efectiva y una 
colaboración intermunicipal sólida lograremos una 
respuesta rápida y anticipada ante cualquier situa-
ción de emergencia.

La gravedad de lo ocurrido en Valencia nos deja una 
enseñanza clara: debemos aprender de la solidaridad 
y organización espontánea de tantos ciudadanos 
que, de manera voluntaria, se han unido para ayu-
dar en momentos críticos. No podemos permitir que 
una descoordinación entre administraciones vuelva a 
ocurrir. La tragedia nos obliga a replantear nuestras 
estructuras y protocolos para que, en futuras emer-
gencias, todas las entidades trabajen juntas con un 
mismo propósito: proteger y cuidar a nuestra gente.

Ainhoa García Flórez 
Portavoz del Grupo Municipal VOX
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